

Weiberfastnacht – Steinhagen am 23.02.2017

KONICHI WA – ihr Narren und Weiber

Verkleidet mit Pappnas und Kleidern.

Heute ist Weiberfastnacht in Steinhagen,
darum geht es dem Klaus auch gleich an den Kragen.

Sein Schlüssel und Schlips sind unser Begehren,

da wird er sich hoffentlich ordentlich wehren.

Noch hält er die Macht fest in seinen Händen,
doch unser Ehrenweib wird das Blatt schon noch wenden.

Da hilft auch kein flüchten und verstecken,

jetzt stürmen die Steinhäger Jecken.

Das Rathaus, so wie es gestern noch stand,

ist jetzt fest in asiatischer Altweiber Hand.

Ab heute sind die Weiber hier an der Macht,

nun wird gefeiert bis spät in die Nacht.

Und erst wenn verklungen sind all unsere Lieder,
bekommt der Klaus auch seinen Schlüssel wieder.

Liebes närrisches Volk:

Habt Spaß – Steinhagen HELAU!!!